
立法會教育事務委員會主席林大輝議員： 

 

  傾悉立法會教育事務委員會將於 2012 年 11 月 12 日與教育局開會，商談新

高中各方面的問題。 

 

        是次會議上，教育局提交給立法會的文件  (CB(4)111/12‐13(01)號文件)  內，

第 6 頁特別提及新高中企會財科。 

  

        企會財課程關注組及一班前線中學老師在施教該科時，遇到極大問題，例如

課程太多、課時嚴重不足等問題，在本年初曾引發兩宗企會財科老師向申訴專員

公署投訴教育局行政失當的個案，並有老師在過去３年補課達 170 小時，顯示師

生現處於水深火熱之中。 

 

  企會財課程關注組在本年６月曾作全港性中學問卷調查，結果顯示： 

 

1.    49%中學指企會財科需刪減 26%‐35%、47%指出需刪減 20%‐25%、另有 

      4%  指出 10%‐19%不等。 

 

2.    100%  中學回覆指 BAFS 不適宜做 SBA。 

 

  關注組認為教育局是師生受苦的始作俑者，現懇請立法會教育事務委員會聆

聽我們前線老師及學生的聲音，向教育局徹查新高中這筆令師生受苦的胡塗帳，

我們要求： 

 

1.  企會財科由 3  科舊制科目組成  (會計,  商業,  企業概論)，要徹底解決本科課

程過多，就必須將企會財重新分拆為獨立兩至三科； 

 

2.  立即取消企會財科的校本評核，以免加劇師生的痛苦； 

 

3.  減低每班中一派位學生人數至 30 人一班，人數減少才可令老師因材施教。 

 

  多謝林議員對事件的關心！ 

 

                    企會財課程關注組召集人 

                    麥肇輝老師 

                    2012 年 11 月 9 日 

             

       

立法會 CB(4)163/12-13(01)號文件



 


